

martes 12 de julio de 2022 - 12:55 PM

“No me reten”: lo que dijo Petro sobre la elección del presidente de Ecopetrol

El presidente electo dejó clara su intención de poner en la junta a personas que vayan en línea con sus objetivos de lograr la transición energética.



Vanguardia TV



El mundo tendrá este año 8.000 millones de habitantes; India superará a China en el 2023



Video capta impresionante avalancha tras desprendimiento de un glaciar



Video: Visita a los huecos más 'graves' del centro de Bucaramanga

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow**



El presidente electo Gustavo Petro reaccionó a una publicación del diario La República acerca de los pesos y contrapesos que hay en la administración de **Ecopetrol**, con los que se busca mantener el gobierno corporativo de la petrolera.

La Asamblea de Accionistas aprobó el 30 de marzo que el período de los miembros de su directorio no sea de dos años sino de cuatro, con lo que se prorroga por dos años más la permanencia de los miembros que hoy hacen parte de él. De algún modo, la Asamblea dejó amarrada la Junta hasta 2025.

“No nos reten. El voto popular es mandato”, trizó Petro en la mañana de este martes y agregó: “Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias”.



Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir



No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias

El propietario público elige libremente sus miembros en

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 "Este año no habrá reforma a la salud": próxima ministra de Salud
- 2 "No me reten": lo que dijo Petro sobre la elección del presidente de **Ecopetrol**
- 3 Petro nombró a Luis Gilberto Murillo como embajador de Colombia en Washington
- 4 Pacto Histórico evaluará si puede "echar para atrás" la lista de postulados a contralor
- 5 Contraloría reportó hallazgos fiscales por \$3 billones en proyectos de regalías

las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo.

Vélez White

Miembro desde abril de 2021

Perdomo

Miembro desde abril de 2019

Luis Guillermo Echeverri Vélez

Miembro desde abril de 2019

Esteban Piedrahíta Uribe

Miembro desde abril de 2019

Germán Quintero Rojas

Miembro desde marzo de 2021

Hernando Ramírez Plazas

Miembro desde 2018

Sergio

Carlos Gustavo

larepublica.co

Así funciona el gobierno corporativo de Ecopetrol para proteger a los...

La junta directiva dentro de la petrolera cumple una función determinante al generar un sistema de contrapesos entre las partes

10:36 a. m. · 12 jul. 2022



7,6 mil Responder Copia enlace

[Leer 2,1 mil respuestas](#)



"Este año no habrá reforma a la salud": próxima ministra de Salud



Petro nombró a Luis Gilberto Murillo como embajador de Colombia en Washington

El mandatario electo también señaló que "el propietario público (es decir, el gobierno) elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo".

Los miembros de la Junta Directiva son en definitiva quienes deberán decidir acerca de la permanencia de Felipe Bayón en la presidencia de la compañía, o elegir a su sucesor.

Esta directriz que prorroga el período de los miembros de junta solo puede derogarse a través de un cambio de estatutos, para lo cual un accionista (en este caso el Gobierno) puede citar a Asamblea y pedir la reforma.

Con este mensaje, el presidente electo deja clara su intención de poner en el directorio de la petrolera estatal a un grupo de personas que vayan en línea con sus objetivos de lograr la transición energética en el país. Y a un presidente del mismo talante.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#).

Etiquetas [Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#)

Publicado por Colprensa

[Lea también](#)



"Este año no habrá reforma a la salud": próxima ministra de

Salud



Petro nombró a Luis Gilberto Murillo como embajador de Colombia en

Washington



Vías terciarias serán contratadas por las Juntas de Acción

Comunal, anunció Petro



Petro se pronuncia sobre la subida del dólar en Colombia

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

- Suscripciones
- ePaper
- Pague su renovación
- Club de suscriptores
- Anunciadores
- Comentarios del sitio
- Pauté con nosotros
- Contáctenos
- Nuestra Empresa
- Política de protección de datos
- Certificados Tributarios
- Proveedores
- Trabaje con Nosotros
- Términos y condiciones

Secciones

- Bucaramanga
- Santander
- Deportes
- Judicial
- Colombia
- Mundo
- Política
- Economía
- Opinión
- Entretenimiento
- Tecnología
- Multimedia

Clasificados

- Finca Raíz
- Vehículos
- Empleos
- Varios
- Edictos
- Publique

Revistas

- CocinArte
- 500 empresas generadoras de desarrollo
- Posgrados

Publicaciones

- Santander Inolvidable
- Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cía S.A. - 2022 -
Bucaramanga - Colombia. Prohibida su
reproducción total o parcial, sin
autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones

